



Getty Images, Julia Goddard/la trompeta

¿Se suicidó Jeffrey Epstein?

- Richard Palmer
- [10/7/2025](#)

Las setas mágicas son la última droga de moda. Pero, ¿son el camino inofensivo hacia el autodescubrimiento tal y como lo pintan?

¿Se suicidó Jeffrey Epstein? Epstein se está convirtiendo rápidamente en una gran controversia para la administración Trump. El FBI y el Departamento de Justicia (DOJ, por sus siglas en inglés) publicaron el domingo un memorándum en el que concluyen que Epstein se suicidó y no tenía "lista de clientes". La fiscal general Pam Bondi había dicho antes que la lista estaba en su escritorio esperando su atención; ahora su departamento dice que no existe. El DOJ también difundió imágenes que mostraban que nadie entró en la celda de Epstein la noche en que murió. La marca de tiempo de la grabación salta de las 11:58:58 p.m. a las 12:00:00 a.m., algo que, según Bondi, ocurre todas las noches debido a la forma en que está configurado el sistema de grabación.

"¿Siguen hablando de Jeffrey Epstein?" preguntó el presidente Trump el martes mientras los periodistas cuestionaban las incoherencias. Es comprensible que muchos de los integrantes del movimiento MAGA quieran respuestas. Mark Bradman, que escribe bajo el nombre de Sundance en Conservative Treehouse, culpa a quienes rodean al presidente de ocultar lo importante que es la verdad para sus partidarios.

¿Se suicidó Epstein? ¿Están miembros de la administración Trump encubriendo a los clientes de Epstein?

No dispongo de información interna al respecto. Pero la Biblia tiene mucho que decir sobre la inmoralidad rampante entre las élites de Estados Unidos. "Aunque Epstein ya está muerto, siguen apareciendo revelaciones sobre cuántas personas extremadamente ricas, poderosas y conocidas siguieron relacionándose con él tras su condena en 2005", [escribió el redactor ejecutivo de la Trompeta, Stephen Flurry](#) el año pasado. "Es necesario entender estas revelaciones. Examinar este tema revuelve el estómago, pero los estadounidenses tienen que ver la enfermedad espiritual que ha asediado a su nación si quieren tener una oportunidad de darle la vuelta". Y continuó:

Dios quiere que este sórdido mundo de perversiones sea expuesto para que el pueblo estadounidense pueda ver lo lejos que ha caído del estándar puro que Él estableció para nosotros en la Biblia. El profeta Ezequiel escribió que los líderes del Israel espiritual del tiempo del fin, la Iglesia de Dios, estarían involucrados en "malvadas abominaciones" que suceden "en tinieblas" donde creen que "no nos ve el Eterno". Evidentemente, pecados similares infectan a las élites del Israel físico del tiempo del fin (EE UU, Gran Bretaña y la nación judía de Oriente Medio principalmente).

Puede leer más en su artículo ['El problema es mucho mayor que Epstein'](#).

Gran Bretaña da un paso adelante para compartir armas nucleares con Europa: Gran Bretaña y Francia acordaron

coordinar por primera vez el uso de sus armas nucleares. Durante su visita de Estado al Reino Unido, el presidente francés Emmanuel Macron firmó una declaración con el primer ministro británico Keir Starmer para trabajar “más estrechamente que nunca” en materia de armamento nuclear. Dice que los arsenales nucleares de los países “siguen siendo independientes pero pueden coordinarse y que no existe ninguna amenaza extrema para Europa que no suscite una respuesta de ambas naciones”. Esa doble negación es difícil de seguir, así que el ministerio de Defensa británico lo explicó más claramente: “Cualquier adversario que amenace los intereses vitales de Gran Bretaña o Francia podría enfrentarse a la fuerza de las fuerzas nucleares de ambas naciones”.

Es fundamental ver el contexto aquí. En el periodo previo a su elección, el canciller alemán Friedrich Merz abogó en repetidas ocasiones por una defensa nuclear compartida. El 22 de febrero dijo: “Tenemos que mantener conversaciones tanto con los británicos como con los franceses —las dos potencias nucleares europeas— sobre si el reparto nuclear, o al menos la seguridad nuclear del Reino Unido y Francia, podría aplicarse también a nosotros”.

Se rumorea que Francia está preparando el despliegue de aviones con armamento nuclear en Alemania. Y ahora, están firmando acuerdos de cooperación nuclear con el Reino Unido. William Alberque, del Foro del Pacífico, declaró que esta declaración “es la más clara y firme que hemos oído nunca” por parte de Francia “sobre su voluntad de proporcionar disuasión nuclear al resto de Europa”.

“Sin duda es una señal hacia Rusia, y otros adversarios potenciales, de que el Reino Unido y Francia pueden considerar una represalia nuclear en caso de ataque, pero no sólo contra cualquiera de esos dos países, también hay una dimensión europea en esto”, dijo Lukasz Kulesa, del Real Instituto de Servicios Unidos.

Estados Unidos ya comparte bombas nucleares con Alemania. Gran Bretaña no sólo está dando pasos para hacer lo mismo, sino que también está reduciendo el control de Estados Unidos sobre Alemania al ofrecer a Berlín una alternativa al paraguas nuclear de Estados Unidos.

Gran Bretaña y Francia se acercaron en esta visita, con Allister Heath advirtiendo de “la pesadilla distópica de Frangleterre, un par de Estados fallidos por el precio de uno, ambos encerrados en una espiral de perdición económica, cultural y social”.

Pero compartir estas poderosísimas armas con Europa podría ser el resultado más significativo. “¡Qué ingenuo es Estados Unidos al confiar semejante potencia de fuego a naciones que tan recientemente —y a lo largo de la historia— han demostrado ser enemigas del mundo libre!”, [escribió el redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry](#) sobre la decisión de Estados Unidos de compartir armas nucleares con Alemania. Advirtió: “La confianza que Estados Unidos está depositando en Alemania está absolutamente condenada por la Biblia. ¿Por qué? Porque está confiando en otras naciones en lugar de confiar en Dios”. Gran Bretaña está cometiendo el mismo pecado.

Los rebeldes hutíes respaldados por Irán han tomado rehenes tras hundir un segundo carguero en el mar Rojo. El Eternity C, operado por Grecia, fue alcanzado por barcos teledirigidos y misiles hasta que se hundió ayer, según los hutíes. Dijeron que cuatro marineros murieron y capturaron a seis en el agua como rehenes. Quince no están contabilizados.

Durante el fin de semana, los hutíes hundieron el Magic Seas, un barco con bandera liberiana. Aquella vez, toda la tripulación fue rescatada por un buque de los E.A.U.

Los ataques han provocado que el costo de los seguros de los barcos que viajan por el mar Rojo se haya más que duplicado desde el domingo.

Este aumento de los ataques hutíes podría ejercer más presión sobre Europa, lo que llevaría a las naciones europeas a aumentar su poder naval en Oriente Medio.

“El rey del sur va a *empujar* al rey del norte”, escribe el Sr. Flurry en su folleto [El rey del sur](#), “probablemente mostrando su poder sobre la ruta Mediterráneo-mar Rojo. Libia, Etiopía y las demás naciones a lo largo del mar Rojo desempeñan un papel clave en la estrategia de rutas comerciales de Irán. Ese empujón será un dramático acto de guerra que provocará una violenta respuesta del rey del norte”.

“¿Podrían ser los ataques hutíes parte de esa contienda?” preguntó el Sr. Flurry en nuestro [número de la Trompeta de mayo-junio de 2024](#). Y continuó: “Ya ve lo grave que se está volviendo esta situación. Ciertamente podría convertirse en esa gran contienda, y podría llegar pronto”.

El hecho de que los hutíes sean el único subsidiario iraní que sigue luchando sugiere que Irán aún tiene planes para Yemen. Siga vigilando a Yemen y cómo Irán utiliza su influencia allí para interrumpir el comercio con Europa.

EN OTRAS NOTICIAS

Estados Unidos se está quedando sin misiles Patriot con sólo una cuarta parte del número que necesita. Los combates en Ucrania y Oriente Medio han agotado las reservas de Estados Unidos. Estados Unidos tiene un ejército poderoso, pero muchas de estas armas son caras y su construcción puede llevar mucho tiempo.

Seis agentes del Servicio Secreto han sido suspendidos por el intento de asesinato del presidente Trump en Butler, Pensilvania, el pasado julio. Están suspendidos por cuestión de días o semanas. “El hecho de que alguien fuera capaz de dispararle a Donald Trump demuestra, en el mejor de los casos, una incompetencia criminal”, escribimos el año pasado. Las suspensiones muestran que el tiroteo está siendo investigado hasta cierto punto. Nuestro artículo [“La verdad sobre el intento](#)

[de asesinato](#)” tiene más información.

La administración Trump demandó ayer al Estado de California en virtud del Título IX de la Ley de Derechos Civiles por permitir que los chicos compitan en deportes femeninos y utilicen sus vestuarios. “El Departamento de Justicia no tolerará políticas que priven a las chicas de sus trofeos deportivos ganados con esfuerzo e ignoren su seguridad en el campo y en espacios privados”, dijo el fiscal general adjunto Harmeet Dhillon. Es bueno ver que la administración Trump [hacer frente a este mal](#).

El secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, sancionó a la relatora especial de la ONU, Francesca Albanese, por su apoyo a los esfuerzos de la Corte Penal Internacional para procesar a ciudadanos israelíes y estadounidenses. Puede que este sea el caso más sonado hasta la fecha en el que se acusa a la ONU de antisemitismo institucional, pero, como muestra nuestro número de abril de 2024, no es ni remotamente el único.

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, ha sobrevivido hoy a una moción de censura en el Parlamento Europeo. Pero le han advertido de que ha tenido su “última oportunidad absoluta”. Su insatisfacción es una prueba más de que Europa quiere un liderazgo nuevo y más fuerte.

Al menos 31 personas murieron y cientos fueron detenidas en protestas antigubernamentales en Nairobi, Kenia. El presidente William Ruto ha ordenado a la policía que dispare para incapacitar a los manifestantes que destrozan comercios. Los manifestantes, autodenominados Marcha Popular Saba Saba, tienen como principal objetivo presionar a Ruto para que no vuelva a presentarse a la reelección. Kenia se ha librado, en general, de gran parte de los disturbios que afectan a otros países africanos, pero no es inmune. Las protestas muestran cómo incluso un país relativamente estable está en peligro.

Laos habría aceptado enviar soldados para ayudar en la guerra de Rusia contra Ucrania, según afirmó el sábado la inteligencia militar de Kiev. De ser cierto, sugiere que Rusia se está expandiendo más allá de colaborar con Corea del Norte para incorporar tropas de otros países.

Rusia está importando un millón de trabajadores de la India para intentar cubrir su escasez de mano de obra, según anunció el jefe de la Cámara de Comercio e Industria de los Urales. También importarán trabajadores de Corea del Norte y Sri Lanka. Esto es una prueba más de que [Asia está trabajando junta](#).